



Rassini recibe alza de calificación de Standard & Poor's de "BB-" a "BB"

Sentido Común

Rassini, un fabricante mexicano de autopartes, recibió un alza de calificación de largo plazo por parte de Standard & Poor's, o S&P, una de las tres principales evaluadoras de riesgo en el mundo, debido al cumplimiento de métricas financieras mejor a lo esperado.

La calificación de riesgo financiero de Rassini pasó de "BB-" a "BB", del tercer al segundo lugar de grado especulativo, según la escala de la agencia internacional.

La compañía mexicana mantiene una prudente política de apalancamiento y su flujo de efectivo sigue creciendo debido a la dinámica de la demanda en Estados Unidos, dijo la calificadora en un comunicado.

"En nuestra opinión, este desempeño no solo es el resultado de la recuperación de la industria automotriz de Estados Unidos, sino también reflejo del compromiso de la empresa para mantener una política financiera prudente", dijo S&P.

La perspectiva de la nota se mantuvo estable, lo que refleja la perspectiva de S&P de que el incremento de los volúmenes de producción de la compañía en 2017 esté impulsado por plataformas ya contratadas.

No obstante, la evaluadora de riesgo también dijo que sus preocupaciones en torno al negocio de Rassini provienen de la concentración del 75% de sus ventas con Ford, General Motors y Fiat Chrysler Automobile; y de su limitado portafolio de productos, pues la división de suspensiones genera el 70% de sus ingresos y el 30% restante el segmento de frenos.